

# NOS DÉPLACEMENTS RESPONSABLES

Les chroniques FUTUR COLLECTIVE



À l'occasion de notre nouveau défilé intergénérationnel au Mont-Saint-Michel, nous tenons à promouvoir activement le covoiturage, les trajets en vélo et toutes les formes de déplacement respectueuses de la nature.

Dans cet esprit éco-responsable, nous sommes extrêmement reconnaissants envers Mary Automobiles de Granville, qui nous soutient dans cette démarche en mettant à notre disposition plusieurs voitures électriques.

Grâce à ce partenariat, nous pouvons utiliser leurs voitures pour chacun de nos déplacements liés au défilé, favorisant ainsi une approche écologique pour ce projet commun.



Réduisent les émissions de CO2

Préservent l'environnement

Offrent une conduite silencieuse et agréable

Nous sommes extrêmement reconnaissants envers Mary Automobiles de Granville pour leur généreuse contribution et leur soutien à notre projet. Et un merci particulier à Monsieur Roulin qui s'est rendu disponible pour chacune de nos demandes.

